



© privat

Service

Mit Spaß an der Arbeit zum Erfolg bei den Kunden

Andreas Petschar, FG Investment Consulting GmbH

Vermögensberater und Versicherungsgagent Andreas Petschar überzeugt seine Kunden seit dem Jahr 1997. Nach meinem Studium der Handelswissenschaften in Wien absolvierte ich einige Stationen in größeren Firmen (RLB Kärnten, Alcatel, Mediaprint, VJV). Ich merkte, daß man in Konzernen als einzelner nicht viel bewegen kann und sich teilweise unsinnigen Regelungen unterwerfen muß. Somit gründete ich 1997 mein eigenes Unternehmen als Finanzdienstleister mit den beiden Gewerbescheinen des Vermögensberaters und Versicherungsagenten.

"Meine Kunden bemerken, dass mir meine Arbeit Spaß macht und wählen mich immer wieder auf's Stockerl bei österreichweiten Publikumswahlen."

Das Arbeiten macht mir hier nach mehr als 20 Jahren immer noch gleich viel Spaß wie zu Beginn. Dies dürften vermutlich auch meine Kunden bemerkt haben, die mich bei den österreichweiten WKO-Publikumswahlen zum Vermögensberater des Jahres schon einige Male auf das Stockerl gewählt haben. Insgesamt konnte ich die Wahl bereits fünf Mal gewinnen und

drei Mal erreichte ich den dritten Platz. Damit bin ich der einzige Teilnehmer, der seit Beginn der Wahl im Jahr 2014 jedes Mal einen Platz am Siegerpodest erreichen konnte. <https://www.fg-investment.eu/home/> Direktkontakt via e-mail: andreas.petschar@inode.at
Online seit 13.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)